

Estimado cliente,

Quiero aprovechar esta ocasión para agradecer de forma sincera todo vuestro apoyo y contribución al desarrollo de COMM-TEC, un proyecto empresarial que comenzara allá por 1993 con una filosofía clara y transparente de puro distribuidor, de intermediario de confianza entre fabricante e instalador, y que en este mes de Julio celebra su 25 aniversario.

A pesar de los años, o quizás gracias a ellos, aquellos criterios originales de profesionalidad y honestidad, así como nuestra ilusión y motivación, siguen siendo los mismos, con una oferta actualizada de soluciones tecnológicas e innovadoras para nuestros clientes.

Conseguir que una empresa cumpla 25 años no es tarea fácil, por esta razón quiero decir que el éxito no es sólo nuestro, sino de todas las personas que a lo largo de este tiempo habéis dejado vuestra huella en este proyecto como clientes, proveedores, colaboradores y por supuesto todos nuestros empleados, que con su aportación han contribuido siempre con verdadera profesionalidad y esfuerzo a hacer de COMM-TEC una empresa líder en nuestro mercado.

Quiero daros las gracias a todos por habernos ayudado a llegar hasta aquí y pediros que sigáis a nuestro lado creciendo juntos.

Un cordial saludo.

Juan Giraldo
Director gerente

